

Nueva caras en las carteras de Agricultura y Desarrollo Rural en Colombia



Diego Mesa se venía desempeñando como Viceministro de Energía, donde apoyó la implementación de políticas para la transformación energética del país. Foto tomada de funcionpublica.gov.co

Nuevo Ministro de Minas y Energía

El Presidente de la República, Iván Duque Márquez, designó como Ministro de Minas y Energía al economista paisa de 38 años, Diego Mesa Puyo, tras la renuncia de María Fernanda Suárez, quien argumentó motivos personales y permaneció frente a esa cartera durante 22 meses.

El nuevo Ministro es economista de la Universidad de Concordia, Canadá, cuenta con una Maestría en Economía de la Universidad McGill, Canadá, y es Analista Financiero Certificado del Chartered Financial Analyst, CFA Institute, Estados Unidos. De igual manera, es experto en el diseño y en la formulación de políticas públicas para el sector minero-energético y tiene más de 15 años de experiencia en roles de liderazgo en entidades multilaterales pertenecientes al sector privado y del alto gobierno.

Por otra parte, se ha desempeñado como economista del Fondo Monetario Internacional, donde lideró y participó en más de 35 misiones para asesorar la formulación de políticas públicas para las industrias extractivas de gobiernos de naciones como: Albania, Nigeria, Sudán, México, Colombia, Trinidad y Tobago, Bolivia, Guyana, Líbano, Kenia, Mozambique, Papúa Nueva Guinea y Uganda.

Por: **Jessica López Arias,**

Responsable de Comunicaciones Internas



Tecnología e innovación por una **palmicultura colombiana resiliente**



5-9 octubre 2020

Reserve su agenda



Foto tomada del Ministerio del Interior

Nuevo Viceministro de Desarrollo Rural

De igual manera, el país cuenta ahora con un nuevo representante en el Viceministerio de Desarrollo Rural, se trata de Juan Camilo Restrepo, un abogado paisa y especialista en legislación tributaria de la Universidad Autónoma Latinoamericana, que tendrá entre sus funciones: trabajar en la formalización de la propiedad rural y avanzar en la ejecución de proyectos productivos, liderar políticas relacionadas con la gestión de bienes públicos, impulsar capacidades productivas y generación de ingresos para nuestros agricultores, entre otros.

El nuevo Viceministro ejerció la presidencia ejecutiva de la Asociación de Bananeros de Colombia, Augura, hasta abril de 2019, también se desempeñó como Asesor legislativo del Ministerio de Defensa en 2006 y ocupó el cargo de Viceministro de Relaciones Políticas del Ministerio de Interior entre 2013-2014.



Foto tomada de Twitter Ana Cristina Moreno

Nueva Presidente de la Agencia de Desarrollo Rural, ADR

Ana Cristina Moreno es la nueva Presidente de la ADR, entidad adscrita al Ministerio de Agricultura y Desarrollo Rural, que financia, gestiona y promueve el desarrollo agropecuario y rural para la transformación del campo.

La nueva funcionaria estudió administración de negocios en la Universidad Eafit, cuenta con una especialización en gerencia de Entidades de Desarrollo Social y tiene una maestría en gerencia de Empresas Sociales para la Innovación Social en la Universidad de Verona (Italia).

De igual manera, se ha desempeñado como directora de Planeación Departamental de Antioquia, diputada en este departamento por el partido Centro Democrático y miembro de Juntas Directivas en el Metro de Medellín, Hidroituango y el Área Metropolitana del Valle de Aburrá.